



Die Mitglieder des LaSportiva-Mountain-Running-Teams rund um den Halleiner Roland Kurz (4. v. l.) leiten die Touren durch Hallein.

BILD: SN/NMC

Hinaus ins Grüne!

„Sightseeing“ war gestern. In Hallein kann man sich die Stadt nicht nur anschauen, sondern mit dem neuen Aktivprogramm auch erlaufen.

KARIN PORTENKIRCHNER

HALLEIN. Dort, wo man wohnt, kennt man sich oft gar nicht so gut aus. Das will Rainer Candido ändern. Der Geschäftsführer des Tourismusverbands Hallein/Bad Dürnbach hat sich ein Aktivprogramm für die Keltenstadt überlegt, das Touristen und Einheimische gleichermaßen ansprechen soll. „Ich bin vom Entdeckerdrang ausgegangen, der meiner Meinung nach eine ganz wesentliche Triebfeder des Menschen ist.“ Im Vorjahr waren bei sieben verschiedenen Stadttouren gut 400 Personen dabei. Heuer reicht die Bandbreite von herkömmlichen Stadtführungen bis hin zu seltenen oder sogar einzigartigen Touren oder Workshops. „Mich freut es besonders, dass wir die Stadttour mit Leica-Fotografin Lisa-Alessandra Kutzelnig im Programm haben, das ist österreichweit einzigartig.“

Drei Stunden lang erkunden die Teilnehmer mit der Leica-Fotografin die Stadt Hallein. Eine

Leica-Sofortbildkamera und ein Film werden zur Verfügung gestellt. Wer möchte, kann seine besten Schnappschüsse für eine Collage in der Leica-Galerie in Salzburg zur Verfügung stellen.

Ein Konzept, das sich Candido in Wien und Berlin „abgeschaut“ hat, ist das „Sight Running“ – im



„Ich bin vom Entdeckerdrang der Menschen ausgegangen.“

Rainer Candido, Tourismusverband

Gegensatz zu „Sightseeing“ (engl. für „auf Besichtigungstour gehen“). Statt durch Hallein zu flanieren, können die Teilnehmer mit einem Mitglied des LaSportiva-Mountain-Attack-Teams die Stadt erlaufen oder erwalken. Bei jedem Termin sind Läufer und Nordic Walker willkommen. Die Route führt von der Pernerinsel auf der rechten Salzachseite bis zur Neumayr-Brücke, über

Hallein-Gamp in die Altstadt und via Hallein-Neualm zurück zum Ausgangspunkt.

Romantiker können sich bei der Bäckerei Rosenmayer einen Picknickkorb zusammenstellen lassen – inklusive einer kleinen Karte, auf der die lauschigsten Picknickplätze eingezeichnet sind. Auch auf den Spuren der Kelten (1. Juni) oder der antifaschistischen Widerstandskämpfer (27. Mai) können Interessierte wandeln.

Den Start macht am Mittwoch, 24. Mai, um 19 Uhr die Erkundung Halleins im Laufschrift mit den Athleten Bernhard und Maria Reich, Christina Schörghofer und Gerhard Bauer. Am 25. Mai folgt die Bierführung in Kaltenhausen, am 26. Mai die Stadtführung, der kulinarische Stadtrundgang und der Brotback-Kurs.

Das gesamte Aktivprogramm mit allen 13 Touren, den jeweiligen Preisen und Terminen gibt es im Internet auf WWW.HALLEIN.COM

Jubiläe

WWW.SALZBURG.COM/MENSCHEN

WILLKOMMEN



Die „Salzburger Nachrichten“ begrüßen Mariella Christine Lischent, geboren am 12. Mai 2017 in der Landeslinik Hallein, und gratulieren den glücklichen Eltern.

LKH Salzburg

Buben: Munire Mirzai (Mondsee), Daniela Raffler (Grödig), Mag. (FH) Eva Ortner (Weißbachtal bei Lofer), Claudia Pichlmair (Hallwang), Alexandra Böhm (Grödig), Martina Stoitzner (Straßwalchen).

Privatklinik Wehrle-Diakonissen Mädchen: Daniela Rehr (Bergheim).

Buben: Dr. Gabriele Brachtl (Hallwang), Elisabeth Ehrmann-Rehr BA (Salzburg).

Landeslinik Hallein

Mädchen: Jelena Zutic-Stevanovic (Golling), Anita Glaeser (Seeham).

Klinikum Schwarzach

Buben: Krstina Sijukic, Monika Ganhör, Nadine Schütter.

KH Braunau

Bub: Sandra Schober (Lochen).

Gästebuch für Babys:

[SALZBURG.COM/BABY](http://WWW.SALZBURG.COM/BABY)

GEBURTSTAGE SAMSTAG



Kurt Wiesbauer aus St. Leonhard, Mitglied des Seniorenbundes Grödig und ehem. Landes-

obmann des Seniorenbundes Salzburg, feiert heute seinen 91. Geburtstag.

Gerhard Mlekusch, Grödig, vollendet heute, Samstag, sein 75. Lebensjahr.

Weiters: Aloisia Praml (94), Bewohnerin der Seniorenpension am Schlossberg, Salzburg; Maria